

la Pierre des trois évêques

Combien de légendes cache cette pierre frontalière ?

■ Cette dalle de 2,50 m de diamètre, au nom énigmatique, est située sur une ligne de partage des eaux. Marqueur naturel, elle joua de tout temps un rôle de limite.

■ Au Moyen-Âge, elle devint le point de jonction entre les évêchés de Lyon, Vienne et Le Puy. La légende veut que les 3 évêques se soient réunis ici, chacun restant ainsi sur son territoire !

■ Auparavant, elle délimitait trois provinces romaines de la Gaule : la Lyonnaise, l'Aquitaine et la Narbonnaise.

